

2015.04.21 NO.706

日本共产党 磯城郡議員団だより

川西町会議員 Eメール info@k-shiba.jp
 川西町結崎862-7 0745-43-2415
 吉田 容工 Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
 田原本町大木113-5 090-5257-4446
 森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
 田原本町鍵281-1 0744-33-8570
 三宅町前町会議員 Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
 三宅町屏風440-5 0745-43-2661

ブラック企業規制へ法案可決

参院委全会一致
新卒求人拒否など
盛る
共産党修正案
野党が賛成
と共同提案
社民全

過酷な労働を社員に強いる「ブラック企業」の新卒求人をハローワークが拒否することなどを盛り込んだ政府提出の青少年雇用促進法案が、16日の参院厚生労働委員会で全会一致で可決されました。ブラック企業を規制する新たな法案は初めて。

労働者の運動と、ブラック企業を規制法案を提出して法規制を求めてきた日本共産党のたたかいに押されたものです。(関連記事)

△ △ △

企業が選べるとして、具体的な内容は指針で示します。

同日の委員会で日本共産党は、政府案をより実効性ある規制にすることが必要だとして、(1)新卒求人に限らずブラック企業によるすべての求人を拒否する(2)

企業が選べるとし、具体的な内容は指針で示します。

率の開示を義務化とする修正案を提案。社民党も共同提案に加わり、民主、維新、元気、無所属クラブも含めて与党以外の全議員が賛成しました(採決では否決)。

修正案を提案した小池氏は、「労働者を過酷な労働に追いやる立てる、モノのように使

離職率、勤続年数、残業時間、年休取得率の開示を義務化とする修正案を提案。社民党も共同提案に加わり、民主、維新、元気、無所属クラブも含めて与党以外の全議員が賛成しました(採決では否決)。

修正案を提案した小池氏は、「労働者を過酷な労働に追いやる立てる、モノのように使

い捨てるブラック企業の存在は大きな社会問題になつておらず、対策は喫緊の課題だ」と強調。労働者のニーズに応えてよう実効性ある規制を行うべきだと求めました。

2015年4月17日(金)

2015年4月18日(土)

集団的自衛権で国民動員 「戦争立法」 日常的訓練の危険性示す

ハローワークによる新卒求人の拒否は、残業代不払いなど違法行為を繰り返す企業やセクハラなどで社名が公表された企業。対象は1600事業所(推計)。

民間の職業紹介会社についても拒否できるように指針で定める考えです。

学生らからの求めに応じ、企業が職場情報を開示することも義務化。開示情報は、募集・採用や労働時間、研修の状況から

進めている自民・公明両党の協議会で、集団的自衛権の行使ができる事態として規定する「存立危機事態」の場合、地方自治体や国民の協力・動員ができるとす

る方向を示しました。集団的自衛権の行使で日常的な訓練に国民が動員されいく危険性を示しています。

日本が攻撃を受けた場合の武力攻撃事態法と一体の国民保護法(2004年)では、国や自治体の動員が定められています。17日の与党協議会に提出された政府資料では、集団的自衛権の行使に連して住民の避難などが必要となれば、認定し、国民保護法を発動するとしました。

一方、政府資料では、集団的自衛権の行使となる「存立危機事態」を、国民保護法の中で新たに位置づける必要はない

高橋議員は市町村の判断 国保料は市町村に厚労相

日本共産党の高橋千鶴子議員は15日の衆院厚生労働委員会で、国民健康保険(国保)の財政運営を都道府県に移す計画に関する、都道府県が市町村などに口出しして保険料値上げなどを押し付けることはあつてはならないとただしました。

今国会に提出されている医療保険改悪法案では、都道府県が市町村ごとに、一般会計からの繰り入れを行わせない「標準保険料率」を示すことになります。

高橋氏の質問に塩崎恭久厚生労働相は「標準保険料率を参考にして適切な保険料の設定に取り組んでいただくもので、市町村の判断で最終的にお決めいただくことになる」と答え、保険料率を決めるのは市町村の判断だとのべました。

高橋氏は、高すぎて払えない保険料を抑えるために全国の自治体で計3500億円にのぼる一般会計からの繰り入れを行つてることをあげ、「繰り入れをやめろとか、一律の保険料にすると

いうものであつてはならない」と指摘しました。

2015年4月17日(金)

